



# comunicado

AUTORIDAD DE ASESORÍA FINANCIERA Y AGENCIA FISCAL

21 de junio de 2023

## Fitch Ratings reconoce el progreso del Gobierno de Puerto Rico

*Agencia calificadora emite comentario público resaltando el avance del Gobierno en la publicación de estados financieros auditados y la mejoría en la confiabilidad, puntualidad y accesibilidad a información*

**(San Juan, Puerto Rico)** – La agencia calificadora de crédito Fitch Ratings emitió un comentario hoy miércoles resaltando la importancia de la publicación de los estados financieros auditados del Gobierno de Puerto Rico para el año fiscal 2021 y enfatizando la mejoría en la confiabilidad, puntualidad y el acceso a información relevante para los mercados.

En su comentario, Fitch mantiene que la habilidad del Gobierno de sostener la mejoría demostrada en prácticas presupuestarias, así como reportes financieros y económicos, son claves para el proceso investigativo de la agencia de ir formando nuevamente una opinión crediticia sobre Puerto Rico.

“Este comentario de Fitch muestra los frutos del compromiso del Gobernador Pierluisi de lograr que el Gobierno se ponga al día en la publicación de los estados financieros”, indicó el director ejecutivo de la Autoridad de Asesoría Financiera y Agencia Fiscal de Puerto Rico (AAFAF), Omar J. Marrero, quien agregó que el comentario de Fitch “dice volúmenes” sobre el esfuerzo del Departamento de Hacienda y de la AAFAF en mejorar la confiabilidad,

CONTACTO: Dennis Costa · 787.310.0205  
[dennis.costa@aafaf.pr.gov](mailto:dennis.costa@aafaf.pr.gov) · [www.aafaf.pr.gov](http://www.aafaf.pr.gov)

puntualidad y accesibilidad de información financiera y económica del Gobierno.

“Son muchos los logros en materia financiera y fiscal bajo el liderazgo del Gobernador, incluyendo la implementación de los planes de ajuste de deuda del Gobierno Central y la Autoridad de Carreteras y Transportación (ACT) en marzo y diciembre de 2022, respectivamente, poniendo fin a la quiebra del Gobierno y de la ACT bajo el Título III de PROMESA, la publicación de estados financieros auditados del Gobierno para los años fiscales 2019, 2020 y 2021, informes de liquidez y presupuestarios y la celebración de dos foros en Puerto Rico y Nueva York para compartir status de progreso con participantes de los mercados de capital,” agregó el también secretario de Estado.

Por su parte, el secretario de Hacienda, Francisco Parés, indicó estar satisfecho con el reconocimiento por parte de Fitch, y reconoció el compromiso de su equipo de trabajo por lograr que Puerto Rico vuelva a cumplir con los requerimientos de divulgación financiera dentro del calendario establecido por los acuerdos con los mercados de capital.

“La semana pasada emitimos el quinto informe de Estados Financieros Auditados bajo nuestra dirección. El trabajo ha sido arduo pero estamos muy satisfechos con la labor realizada por nuestro equipo, que está muy comprometido con la meta de poner al día los estados financieros, paso importante para lograr salir de PROMESA y alcanzar la transparencia financiera que nuestra isla merece y necesita”, sostuvo el titular de Hacienda.

Mientras, Marrero reconoció que aún queda trabajo por hacer, empezando por la publicación de los estados financieros del Gobierno para el año fiscal 2022 y



CONTACTO: Dennis Costa · 787.310.0205  
[dennis.costa@aafaf.pr.gov](mailto:dennis.costa@aafaf.pr.gov) · [www.aafaf.pr.gov](http://www.aafaf.pr.gov)

estar a tiempo con la publicación de los estados del año fiscal 2023, así como terminar los procesos de restructuración pendientes, tales como el de la Autoridad de Energía Eléctrica, pero recalcando la importancia de validar el progreso alcanzado hasta la fecha.

###



CONTACTO: Dennis Costa · 787.310.0205  
[dennis.costa@aafaf.pr.gov](mailto:dennis.costa@aafaf.pr.gov) · [www.aafaf.pr.gov](http://www.aafaf.pr.gov)